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Je  tiens  à  apporter  ma  contribution  à  l'enquête  publique  relative  à  l'implantation  d'un  parc  de
panneaux photovoltaïque sur les communes de DUN SUR AURON et PARNAY.

Si  chacun  des  habitants  de  ces  deux  communes  manifeste  un  peu  d'intérêt  pour  ce  genre
d'installation, il est amené à s'interroger sur une telle superficie dédiée à la production électrique.

A quoi bon ici répéter les arguments de ceux qui sont POUR et ceux qui sont CONTRE. Ils sont
connus.

Pour ma part je fais partie des opposants.

Je pose simplement cette  question, quand s'arrêtera cette gangrène insidieuse qui  impacte notre
ruralité sous prétexte de réduire la consommation des énergies fossiles.

A qui fera t'on admettre qu'une telle structure n'aura pas de conséquences sur la faune et la flore.

Bel exemple d'intelligence de l'homme qui, à proximité du site retenu, revendique la présence d'une
zone NATURA 2000.

Elle admet donc, paradoxalement, aux environs, un site qui outre les conséquences sur les espèces
aura un impact certain sur le paysage, la quiétude et la qualité de vie dans notre environnement
immédiat.

Oublions les ballades « bucoliques »  des petits et grands, la découverte de « dame nature » dans
toute sa richesse souvent insolite dans ses plus petits détails, fleurs, insectes et autres papillons.

En  effet,  au  gré  de  nos  promenades  à  vélo  nous  pourrons  découvrir  ces  « constructions »
majestueuses  d'une  hardiesse  architecturale  exemplaire,  ce  méli-mélo  de  ferrailles  et  panneaux
hautement pittoresques, témoignant aussi d'une absurdité virtuelle vouée, je le crois, en partie, au
rendement financier.

Et oui, je suis le « pékin moyen » pas assez intelligent pour comprendre les subtilités et le bien
fondé d'un tel projet qui nous autorise à imaginer et permettre un avenir meilleur.

Mon modeste niveau intellectuel apprécie à sa juste valeur ce genre de manipulations mentales.

De grâce,  au moins,  implantez ce type de panneaux « en surface »,  sur  les toits  d'habitations  ,
hangars,  édifices  publiques  et  autres.  Laissez  « vivre »  la  terre  destinée prioritairement  à  notre
nourriture.

Oh ! Subitement j'y pense, pourquoi ne pas avoir un projet similaire dans l'enceinte de l'Elysée, aux
abords du sénat ou autres domaines de l'état, voire aussi l’élévation d' éoliennes par exemple.Il me
semble aussi que la périphérie des localités importantes ne soit pas trop sollicitées. Mais je dois me
tromper !

Bref, pour conclure, déjà d'un certain âge, je m'interroge et suis préoccupé par cette perspective
d'installation tous azimuts de parcs photovoltaïque et éoliens trop souvent dans le monde rural et



surtout  aux  abords  immédiats  d'habitations  qui  subiront  les  nuisances  inhérentes  à  ce  type  de
« constructions ».

Mesdames, Messieurs les décideurs, un peu de bon sens, réduisons déjà notre consommation et
préservons le plus longtemps possible l'intégrité de notre région et de notre territoire.

Nous  avions  «  une  dernière  carte  à  jouer  »  économique  pour  le  développement  local  :  LE
TOURISME pour attirer des visiteurs, des vacanciers et peut être de nouveaux habitants, mais si ce
projet  abouti,  accumulé  aux  problématiques  du  moment,  cet  objectif  sera  très  probablement
compromis.

Au terme de mon propos, j'affirme donc résolument être opposé à ce projet. Je suis CONTRE.


